

## EL AYUNTAMIENTO DESTINA 1.200 EUROS A PROYECTOS HUMANITARIOS EN MONGOLIA

**Vva. de la Cañada, 17 de julio.-** El alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida, ha recibido esta mañana a los integrantes del Pangea Explorer-Villanueva de la Cañada, uno de los 300 equipos que van a participar en la quinta edición del “Mongol Rally”, una carrera cuyo objetivo es recaudar fondos para proyectos humanitarios en Mongolia y en la que sólo se puede participar con vehículos de baja cilindrada.

El equipo -compuesto por el villanovense Gregorio Bustos, la alemana Mónica Schneider y el madrileño Fernando Herrero- partirá este sábado, 19 de julio, de las inmediaciones del estadio Santiago Bernabeu en un peugeot 205 de color rojo y 18 años de antigüedad.

### Convenio de colaboración

El consistorio, en virtud de un Convenio de colaboración, aportará 1.200 euros al Pangea Explorer-Villanueva de la Cañada. Dicha cuantía irá destinada a financiar, en Mongolia, proyectos de desarrollo en zonas rurales y de acogida de inmigrantes e integración social de colectivos marginados, a través de las ONG's Mercy Corps Mongolia y Pueblos Unidos. “Nos parece importante apoyar este tipo de iniciativas y contribuir, con este pequeño grano de arena, a mejorar las condiciones de vida de miles de personas en Mongolia”, destacó el alcalde, Luis Partida, quien dio las gracias a los miembros del equipo por “haber hecho partícipe de esta aventura solidaria al Ayuntamiento, y por tanto, a todos los vecinos del municipio”.

### La meta: Ulán Bator

La prueba que arranca de forma simultánea en Madrid, Milán y Londres- finaliza en Ulán Bator. En la capital de Mongolia, los equipos que consigan superar los 13.000 kilómetros de recorrido entregarán además de la cuantía de la subvención, el dinero que recauden con la subasta del vehículo que han pilotado durante la travesía.

Cada etapa del “Mongol Rally” quedará inmortalizada por los miembros del equipo



Pangea Explorer-Villanueva de la Cañada con una cámara fotográfica. Según el acuerdo de colaboración entre el consistorio y el equipo, dichas instantáneas serán expuestas en el municipio, el próximo mes de octubre, en el marco de las Jornadas Interculturales y Solidarias. Junto con la muestra fotográfica, tendrá lugar una charla coloquio sobre la expedición solidaria.